

die elenden kleinen Insekten dürften sich unterstehen, mich zu beleidigen! mich, der ich doch den zweyten Rang im Walde behauptete: mich, der selbst dem Löwen kaum nachsteht! Sterben sollt ihr, ihr nichtswürdigen Geschöpfe. Gestehen muß ich's zwar, ihr seyd mir fast zu gering für meine Rache, aber wenigstens will ich den Wald von eurem böshafsten Geschlecht befreyen.“

Dhne nun weiter ein Wort zu sagen, rannte er wie toll mitten unter die Bienenstöcke hinein und stieß sie alle über'n Haufen. Die erschrockenen Bienen flogen anfangs da und dorthin auseinander, aber bald stürzten sie wieder zurück auf ihren gemeinschaftlichen Feind los. Einige zerstachen ihm die Schnauze, andre krochen ihm in die Nase und in die Ohren, ja einige stachen ihn sogar in die Augen und wieder andre flogen ihm in den offenen Rachen hinein, ohne ihr eignes Leben